

《单词百科:uin是什么意思?uin怎么发音?uin的解释和用法》

英语单词uin是什么意思?uin怎么读?uin怎么发音?简答网为您整理了uin的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



uin的意思

1、abbr.United States and international Securities (stock exchange symbol)
美国和国际证券(证券交易代码);University of Indiana 美国印第安那大学;user
identification number 用户识别号码;

uin的双语例句

1、The title compound molecule is composed of $[(\text{QuinH})_3\text{Cl}]^{2+}$ complex cation and I^{3-} anion.

化合物分子由 $[(\text{QuinH})_3\text{Cl}]^{2+}$ 阳离子和 I^{3-} 阴离子组成.在配位阳离子中.

2、The remote, underdeveloped area is home to nomadic Bedouins and is a well-known route for smugglers.

这一偏远不发达地区是游牧民族Bedouin人的家乡,该地区以走私猎獾而闻名.

3、 All of this and more is explored in detail in the audio course Nonverbal Sexual Cuing.

所有这些和更丰富的内容的细节都包括在音频课程NonverbalSexualCuing(非语言性暗示)中.

4、 As such hours as we know them were called equinoctial hours.

那一天被叫做昼夜平分日(equinoctialhours).

5、 Rimmersman, Hernystiri, Warinstenner or Perdruinese , their swagger and bright garb caught Simon's jackdaw fancy.

Rimmersman、Hernystiri、Warinstenner、Perdruinese, 他们昂首阔步的样子、明亮的服装,都引起了Simon的想象.

6、 American ginseng (Panax quinquefolium L.)

真菌病害是西洋参 (Panaxquinquefolium L.) 的最主要病害,造成西洋参大量减产.

7、 After 24 h, the animals were slaughtered and mammary tissue was collected.

灌注24h后,处死动物,取乳腺组织,部分Bouin氏液固定、部分液氮保存.

8、 When I was a student, Penguin published several collections of classic articles on economics and business.

当我是一名学生时,企鹅(Penguin)出版了几部关于经济学和商学的经典文章集.

9、 Quintus is a Latin praenomen, or personal name, which was common throughout all periods of Roman history.

Quintus是一个拉丁文的首名,或者说个人的名字。

10、 The dramatic two-level space was decorated in autumnal colors by the Jouin Manku firm-known for designing restaurants for Alain Ducasse-while the menu was overseen by the chef Marc Haerberlin, whose Auberge de L'Ill restaurant to the south has three Michelin stars.

饭店充满张力的两层空间以秋天色调为主的装修,设计师来自Jouin Manku的事务所,而巴黎Alain Ducasse饭店的设计师也来自这家。菜单由名厨马克·哈伊伯林(Marc

Haeberlin) 监督打造——此人在城南还拥有一家米其林三星饭店Auberge de L' Ill。

11、Benigno Aquino, President of the Philippines, is in Beijing on a mission to repair relations with China and boost economic ties.

菲律宾总统贝尼尼奥阿基诺三世 (benigno aquino) 正在北京访问, 此行的目的是修补对华关系, 加强两国的经济联系。

12、The Philippine President Benigno Aquino spoke highly of the US role in the region on Tuesday, saying it ensures the freedom of navigation.

菲律宾总统Benigno Aquino高度评价周二美国在该地区的作用, 称它确保了航行自由。

13、In the National Hockey League, the Boston Bruins won the Stanley Cup.

在北美冰上曲棍球联盟 (National Hockey League, NHL) 的比赛中, 波士顿棕熊队 (Boston Bruins) 夺得了史坦利杯 (Stanley Cup)。

14、Writing in UCLA's Daily Bruin, columnist Kimberly Grano said the plan is not as intrusive as it might sound.

专栏作家金伯利·格莱诺在加州大学校报Daily Bruin上说, 这一计划并没有听起来那么让人不安。

15、The other day I visited the new Equinox Brookfield Place, where the men's executive locker room is reached by iris scan.

有一天, 我去参观布鲁克菲尔德广场 (Brookfield Place) 新开的Equinox健身房, 那里的高级男更衣室要通过虹膜扫描才能进入。

16、The Equinox on East 61st Street, two David Barton locations and the Setai Club on Wall Street have lately partnered with Glam& Go, a blowout bar that starts at\$ 25 for 15-minute dry-hair blowouts.

东61街上的Equinox健身房、戴维·巴顿的两家分店以及华尔街的Setai Club健身房最近和Glam&Go吹发店合作——花费25美元可以获得15分钟吹干头发的服务 (这是起步价)。

17、Raul Marroquin is an artist based in Amsterdam working in video, audio, performance, publishing and mixed-media.

RaulMarroquin是基于阿姆斯特丹的艺术家,主要创作视频、 音乐、 行为艺术、 出版和混合媒体作品.

18、 Photograph: Jasper Juinen-FIFA/ FIFA via Getty Images

摄影：Jasper Juinen-FIFA/FIFA via Getty Images

以上是简答网为您整理的uin怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于uin的用法、uin的释义、uin的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/uin>

